

BMW M8 fährt als Safety-Car beim Moto-GP

Ein BMW M8 ist neues Safety-Car des Moto-GP. Das 625 PS (460 kW) starke Führungsfahrzeug der Sicherheitsflotte beschleunigt in 3,2 Sekunden von 0 auf 100 km/h und verfügt über Allradantrieb. Es ist mit etlichen Performance-Parts ausgestattet, die als Zubehör auch für die Serienfahrzeuge erhältlich sind. Dazu kommt die spezielle Ausrüstung wie Feuerlöscher, Überrollbügel, LED-Lichtbalken auf dem Dach mit Halterung und LED-Blitzer im Frontgitter, die von der Mittelkonsole aus bedient werden. Zudem trägt das Safety-Car einen Motorsport-Heckflügel. Erster Einsatz ist an diesem Wochenende auf dem österreichischen Red-Bull-Ring. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BMW M8 Moto-GP Safety-Car.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW M8 Moto-GP Safety-Car.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW M8 Moto-GP Safety-Car.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW M8 Moto-GP Safety-Car.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW M8 Moto-GP Safety-Car.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW M8 Moto-GP Saftey-Car.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW